

| | | |
|---------------------|--------------------|--------------|
| Fecha 22.05.2009 | Sección Estados | Página 17 |
|---------------------|--------------------|--------------|

CUTZAMALA

Hoy definen la Conagua y SACM más cortes al suministro de agua

[RENÉ CRUZ GONZÁLEZ]

■ El director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM), Ramón Aguirre, informó que hasta el momento no se ha tomado una decisión sobre si continuarán los cortes al suministro de agua proveniente del Sistema Cutzamala.

Entrevistado al término del evento donde se puso en marcha el programa "Unidad Tormenta", el funcionario comentó que esta determinación se podría tomar en la reunión que sostendrán hoy con la Comisión Nacional del Agua (Conagua) y la Comisión de Aguas del Estado de México.

"El tema aquí es que nos tenemos que sustentar en los análisis, tanto meteorológicos como hidrológicos del funcionamiento del sistema de presas. Tuvimos una reunión con la Conagua y las autoridades del Es-

tado de México y el acuerdo que se tuvo es que se iban a hacer análisis del comportamiento hidrológico ante diferentes escenarios de lluvias, esa información la van a tener mañana y con base en esa información se van a tomar las decisiones".

Ante ello, el titular del SACM afirmó que al iniciarse la temporada de lluvias los cortes al suministro se deben realizar de manera moderada, a menos que se compruebe que las lluvias, conforme avancen los meses, no se están presentando en condiciones normales.

Agregó que los tres gobiernos tienen que tomar la decisión que sea más responsable para el Valle de México, pues sería ilógico, dijo, realizar cortes al suministro cuando se están pronosticando lluvias normales con las que se podría recuperar el nivel de las presas.



Página 1 de 1
\$ 11466.00
Tam: 120 cm2
ECAMPOS